

BAB. IV

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dokumen Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Magetan Tahun 2019 merupakan hasil evaluasi kinerja Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Magetan selama 1 (satu) tahun anggaran yang berisikan program dan kegiatan pelaksanaan tugas-tugas yang telah berhasil dilaksanakan. Hasil evaluasi tersebut diharapkan sebagai alat penilai kinerja kuantitatif yang secara transparan menggambarkan pelaksanaan tugas dan fungsinya.

Pencapaian kinerja yang sesuai atau melebihi dari target yang telah ditetapkan tidak lepas dari hasil perencanaan, pemenuhan tanggungjawab dan penciptaan inovasi dalam pelaksanaan tugas. Meskipun demikian, terdapat beberapa faktor di luar kendali Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Magetan sebagai regulator, tetap menyumbang peranan atas keberhasilan kinerja di tahun 2019. Untuk kegiatan-kegiatan yang tidak mencapai target yang telah ditetapkan, harus dijadikan bahan kajian dan sebagai pelajaran, pemicu peningkatan kinerja Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Magetan untuk tahun yang akan datang.

Di dalam penyusunan Dokumen Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Magetan Tahun 2019 ini kami yakin masih banyak kekurangan dan kelemahannya, untuk itu saran dan masukan-masukan yang positif bagi penyempurnaan masih sangat diperlukan.

B. SARAN

Supaya dapat mempertahankan capaian kinerja, sasaran dan memperbaiki kinerja sasaran yang masih rendah sangat diperlukan adanya kebersamaan berbagai pihak terkait dengan melaksanakan tugas-tugas Bakesbangpol Kabupaten Magetan. Kedepan agar pelaksanaan program dan kegiatan dapat dilaksanakan secara optimal sesuai dengan target indikator kinerja yang telah ditetapkan maka optimalisasi mekanisme manajemen internal organisasi di Bakesbangpol Kabupaten Magetan akan ditingkatkan untuk secara pro aktif mengevaluasi berbagai kegiatan yang dilaksanakan.

Agar pelaksanaan tugas pokok dan fungsi Bakesbangpol Kabupaten Magetan dapat berjalan lebih baik sangat diperlukan umpan balik dari pengambil keputusan kebijakan Pemerintah Daerah yang dapat meningkatkan semangat kerja aparat Pemerintah dalam mengemban amanah visi dan misi Pemerintah Kabupaten Magetan khususnya Bakesbangpol Kabupaten Magetan mewujudkan kehidupan masyarakat Magetan yang demokratis dan berkepastian hukum.

Magetan, Pebruari 2020
KEPALA BAKESBANGPOL
KABUPATEN MAGETAN

Drs. ISWAHYUDI YULIANTO, M.Si
Pembina Utama Muda
NIP. 19630327 199003 1 010